
ROMA 

II Pei propone una società mista per il parco industriale del Tevere 

Una Spa per la «Tiburtina valley » 
fma indu*tri«l« del Tevere. Il gruppo consiliare co* 

. , munliUh«pre»enUto Ieri unt delibera per la costltu-
1 rioM di una «ocletl per azioni per la tua reallxzatio-

iw. ritta la giunta «ice, c'è un problema di sudditanza 
vano [proprietari delle aree, verso la rendita fondia
ria?». B prosindaco Gianfranco Redavid si è Impe-
fna tocon gli industriali parchi a gennaio si svolga 
una riunione allargata sul-progetto Tevere». 

ITBUHTWAI 

woWtftMIèil 
H i C'è un primo mattone 
per II parco Indonnale del Te-
vate, t une propone di deli
bera quadro premiata dal 
Pei in CMniiMOfiio. E la prima 

r 4 m Incanali per la coetltu-
*me di un polo teenoteflco 
sulla Tlburtlns, da realinare 
atttvendo una locleU a capita
le mieto, pubblico t privato. 
Un Intervento programmatico 
•arie, Inaerlto nel disegno del 
Statami dlraitonale orientale, 

i * contraltare lo epon-
principale 

nelnari 

iato organizzativo del-
mdurariale. E un'aato-

»r 
nlcf^^eleniKiiA, tetefonla, re
te lense, sistema fognante, 
traeportl pubblici e interna 
viario. Un Intervento urbanisti
co e di fallica Industriale con 
ritorni positivi lull'occupailo-
ne, wlla qualità dal lavoro, ca
pace di dare alla •Tiburtina 
valley» una vette consona al 
ruolo Industriale che può svol. 

•Ole. al momento della prò* 
•entatione del protetto dem
mo H fissile aneMo - ha 

" Ho Valter Tacci, ornai-
comunale del Pel-pisi 

s o r o ^ h psrtaclpestone 
I Comune ad una iodata 

pSf.t|Jonlpsr l i realizzazione 
e sostiene di aree sttreuete. 
•enalamo che di home apro-

osve weewarej te giunta non 
haeB^bjeea,F«eh«due. 
sttaUenslo? Sappiamo che I 
prepnetsrl blslle I le i Intere!* 
aete sono contrari alla coatta-

ha continua» Totd • premo-
ne Bar teian uro Metticeli* 

seteja torà pBÉiiions»* 
Sècheììcoi Il Mchlsds che il consiglio ne*. 

Impegni la giunta a contattare 
I sogniti intercalati alla coati-
tuends asciata, ad acquisire 
gli orientamenti della Regione 
circa II sostegno finanziario 
per l'acquino delle aree e le 
opere di urbanizzazione. ad 
avviare le procedure di espro
prio necessarie. Chiede mot-
tré che la giunta preaentl en
tro tre meli Indirizzi e orienta
menti a favore del processi di 
innovazione e del aervìz) alle 
Impreae, 

Martedì gli Induatriall han
no prewntato il progetta per II 
parco Induitriale al coniglio 
della V circoscrizione, c'è sta
to accordo nel mettere insie
me le Ione deN'amrnlnlMn* 
•ione e della produttori*: per 
uno studio dettagliato dilato* 
bllltaeper le coMItuitone del
le società mieta che renda Im
mediatamente possibili gli in
terventi. 

•Ci fa piacere che II Pel miri 
a lavorare In tempi molto 
stretti. ha dello Brunello Tini 
- responsabile del progetto e 
membro di giunta dell Unione 
degli industriali - al contrarto 
di chi governa, che Invece 
non de risposte. Al Cjmpldo* 
grilo non chiediamo una spe
si, ma un Investimento, Une 
società mista è gannita di li
nearità • pulUta, la compo
nente manageriale consente 
la neceeaaria flessibilità, per 
eh* non il ripeta quello che* 
successo per le are* Industria
li di Acllla e Dragona, UH lat
to che la proprietà del terreni 
Ione comunale ci Illuse di po
ter lavorare In tempi rapidi, e 
sismo Asti smentiti, molte Im-

ne delirale IscrK^pslco, éper 
questo i p r o p r i ivàbeM-

SCHEMA 
FUNZIONALE 

t - PIETRAIATA 
Z- TIBURTINO 
3- CASILINO 
4- QENTOOELLE 
S/8-SERVIZI DIDATTICI 
7fl-SERVIZI PUBBLICI 

6 PRIVATI 

I M i strinsi,,» sete tstnolsglcs previsto si TtburHw In confronto con le Me s l'irsi cten'unrverstu 

All'incontro erano presenti 
I sindacati, che si sono detti 
favorevoli Sila proposta e han
no soHsclUlo l'avvio di mi
gliori «lattoni Industriali. 
Qualche dubbio sugli espropri 
deperto di Olle l i , giudicati 
di difficile attuazione. 

Favorevole eU'iiUttauVa del 

mngkir ™lnvolglmonto nello 
S d T ^ l r r ^ artigiane e 

Si3ra?!ffi?rw2 
rrrsndo nei creono. Fianco 

lumino, presidente regionale 
della Lega delle cooperative, 
ha messo in luce il rischio di 
passi Indietro per lo Sdo e la 
psurs Che la giunta voglia ri
durlo a poca cosa. Interesse 
delta) Fllss, la finanziaria regio
nale, preoccupata per l'Inde-
boilmento deB'induurla lazia
le, per U c e l c - ^ occupati, 

la frammentazione delle per la hi 
Irttpress-

•Sono passati decenni dalle 

prime propone di zone Indu
striali programmale - ha detto 
Piero della Seta, responsabile 
per il Pei del problemi urbani
stici - si sono sempre scontra
le con la rendita fondiaria, 
che ha avuto la meglio. Serve 
un'alleanza del mondo della 
produrdone contro la rendila 
parassitaria. OD espropri, le 
occupazioni aono la linda 
per trattare da risiatemi di (or
za, per conprtmere la rendila 
a favore della prò. ' 

Pah 
«L'idea 
è buona 
ma...» 
sai «Mi fs piacere che I co
munisti prepongano una com
mistione per l'innovazione e I 
servizi alle Imprese, che era 
gì* un'Idea del socialisti..... 

Antonio Pala, a m i l i » al 
passo 
telar te risposta • 

L'Idee è buona, è I 
razionalizzare gli Interventi. 

Bisogna capire meglio le per
centuali di partecipazione 
pubblica e privata, distinguere 
l'individuazione delle aree 
dalla gestione... 

PerkerwUMsropoave 

Come deterrente va bene, ma 
finora l'articolo 2 ) è slato Ino* 

IravsetetarldeBeanea». 
ras costali al plano. 0 sae-

dl psetrio gestire. 
La gestione non può che esse
re opera degli industriali e 
non c'è dubbio che le aree 
devono essere acquisite dal 
Comune. Se poi I proprietari 
vogliono investire e farsi im
prenditori non possiamo Im
pedirlo loro... 

Noa si r-lsa-enses essi sera 
iraddmdodel-

No, c'è II problema di mettere 
insieme componenti diverse, 
di non avere necessariamente 
un'idea monopolistica, la so
cietà per azioni a capitale mi
sto potrebbe intervenire lad
dove non sono possibili ac
cordi diversi. Poi resta il pro
blema della variante al piano 
regolatore. 

EUgJe-ats? 
Non poeto dire niente, non ha 

Costi 

«Un pasticcio 
tra Comune 
e i privati» 
gas .Non credo si pasticci 
tra Comune e privali che ri
propongono incroatazlonl ge
stionali e lentezze burocrati
che. Il lenimento misero del-
l'esperlenzs Sogetn dimostra 
che è sbagliata la rovrappott-
zione del politici al privali». 
Robinia Coni, neo assessore 
alle aree industriali, è scettico 
sul progetto per il parco indù* 
Urtale del Tevere. 

Sulle aree industriali II Comu
ne non ai è mai distinto per 
concretezza, ne è prova II no
do di Aciliae Dragona, noti 
ancora completalo. Abbiamo 
avuto venti rinunce di asse
gnatari,.. 

Per Istria, cai rischia sa 
capitale ta blsttmsltsss-
DibrevL. Per Bpees tec-
iwlogko del Tevere si ette 
•'esperienza al Vercelli, B 
ti hsnarr sssstft I a—I 

Per noi non esiste un proble
ma del parco della Tiburtina; 
ma quello dei 4 piani Indu
striali. Bisogna acquisire la 
aree e fare le urbanizzazioni e 
il Comune non è in grado di 
sopportare le spese. 

No, 
sd un tavolo le componenti 
Interessate pia la 
fondiaria. 

I cesse 
gU espropri... 

Sono validi solo come deter
rente. C i poi uno studio deus 
III Commissione consiliare 
per la lottiszazione conven
zionala in quelle aree... U pro-
blema i non rendere ahematf-
ve le due ipotesi e premere 
per l'aumento della riserve 

?» Il Comune, Il 10 percento 
davvero troppo poco. 

Nettuno 
Rapinata 

comunale 
• J In Ire arr»U a masche. 
ì-eU al tono Introdotti nelle-
ssitorts comunale di Nettuno 
s, «tea «ver (silo sdrsjsws 
Krrsl presenti, hanno costret
to 11 dlrenore dell'umclo, An
gelo Mailons, ad aprire la cas-
aaforM che conteneva solo t J 
milioni di lire, la rapina è av* 
vsnuts elle I I di Ieri mattina. 
Neil annoile in quelmomen
to c'erano 5 utenti che, dopo 
assai* «iti minacciati con le 

w,^sipsrg 
si tono dileguali. 

Ieatttante 

Catturato 
dopo 5 giorni 
d iSga 

R Ento Papa. 35 anni, 41 
è stato catturalo Ieri a 

Sperionga dal carabinieri di 
Casta dopo un conflitto a fuo
co, Ere l'ultimo del quattro 
rnatvlvantt che giovedì scorso 
avevano tentato una rapina ad 
un magazzino ortofrutticolo 
di Fondi. t>apa si ere rifugialo 
in una baracca auHa spiaggia 
di Sperionga, Alla vista defea-
raWnteri * fuggitivo ha Ingag-

Sito una sparatoria, rimenen-
> ferito ad un fianco. I cara

binieri. Insieme stilai petìats di 
Fondi, hanno recuperavo il 
bottino: 150 milioni fra dene
ro e valori. 

Sit-in del Pei a Montecitorio 

«I soldi del condono 
par risalutare le borgate» 
asjg Le borgate a Montecito
rio. Ieri pomeriggio, davanti 
alla Camera, ai e svolta una 
manifestazione degli abitanti 
della periferia romana, in ap
poggio ad una richiesta di 
emendamento avanzata dal 
deputali comunisti al nuovo 
decreto sul controllo dell'atti--
vh» mbanmicc-edlllzla. Deci
ne « decine di persone, arriva
te da tulle le borgate della ca
pitale: Prima Porta, Dragona, 
Castel Verde, Fldene, Lauren
tina e tante altre. «Ridare alte 
borgate I soldi del condono 
per acqua, luce, fogne e servi-
zìi: questa la parola d'ordine 

del manifestanti, scritta su un 
grande striscione sotto l'obe
lisco di piazza Montecitorio. 
Una delegazione dei manife
stanti * itala ricevute dal pre
sidente della Commissione 
Lavori Pubblici, Botta, al qua
le hanno consegnilo migliaia 
e migliaia di firme, raccolte 
soprattutto nelle zone dove 
più forte è il fenomeno dell'a
busivismo, di sostegno alla 
propone di legge del Pei (rias
sunta poi nell emendamento 
presentato alla Camera). In 
pratica, il Pei chiede che ven
gano davvero destinati al risa
namento delle borgate I soldi 

raccolti con la legge sul con
dono edilizio. Per Rome tri 
tratta di circa 800 miliardi, da 
utilizzare per le fognature, 1 
servizi, le strade. Alcune bor
gate. come Colli della Farnesi
na, alla Cinquina, mancano 
ancora della perimetrazlone. 
•Con il pentapartito alla guida 
del Comune - commenta 
Franco Greco, responsabile 
per le borgate della federazio
ne romana del Pel - si è Inter
rotto ogni progetto di risana
mento avvialo dalle giunte di 
sinistra. Ora mi sembra che I _ _ ^ _ _ ^ _ _ _ _ 
problemi delle borgate siano n Ureo artistico acciaiato 
tornati di attualità.. linceoaronmocoipsio 

ISAPa.f.i. •&?> 
VialsJ^»a,s-»t»R»t»Jei sswatj 

PER RISOLVERE IL TUO PROBLEMA RIV0U3IT1 CON HOttOA 
ALL'ISTITUTO SCIENTinCO ASTROLOGICO PARANORMALE 

PROF. JOSEPH CERVINO 
(Mago di Firenze) 

. i t o » . M . TERESA DELGESSO 
Paleologe • (Dalla Università di Roma) 

M nf II •IMniMM MMWMWM «. 
»STROUCKll*.MTr«LCK3l*CC«r^ERIZZATA.P*R*MIMLO. 
SIA - ffMNOTCnAPIA - MACIA ORIENMIE. RITUALI WOOOOO • 
ANALISI • P8ICC100IA • ANALISI 01 COfflA 
Centro I.S.A P. • V.le Erllrss, 8 ftoms - W. 83,13.448. «4.43.120 

È facile entrare nel mondo affascinante dai 
PARANORMALE 

Baila Iscriverei si corsi, anche per corrispondenza di: 
PArWPilCOLOOIA-MCULTlSlW-PMNOTerVLPIA. 

WIWTOMO* BiFI. IS80l.OOI*. AOTI»W«IA 
I.S.A.P. (S r.l ) - V.le eritrea, 9 • Tel. S3.1M4J • S4.411» 

Libri di Base 
Collana diretta 

da Tullio De Mauro 
ottoseztonl 

per ogni campo di interesse 

CONCESSIONARIA 
MORENA-ROMA FIAT 

PROMOZIONE 87 
agli acquirenti sino al 31.12 

DUNA da L. 11.000.000 
RITMO da L 11.200.000 
REGATA da L 12.500.000 
CROMA da L 18.000.000 

SE AVETE USATISSIMO VALUTAZIONE MINIMA 2.000.000 

SE VOLETE TENERVI I CONTANTI POSSIAMO FINANZIARE 
NUOVO E USATO PER INTERO A TASSI AGEVOLATISSIMI!!! 

PER GLI ALTRI MODELLI CONDIZIONI FAVOREVOLI DI 
VENDITA E TANTA SIMPATIA 

ESPOSIZIONE - VENDITA - ASSISTENZA 
VIA DELLA STAZIONE DI CIAMPINO 90-92-94 

TEL. 6114909 • 6114566 
S.U.S. VIA ANAGNINA 393 • TEL. 6175180 

APERTO SABATO POMERIGGIO DOMENICA MATTINA 

CONTRO LA VIOLENZA SESSUALE 
RIPRENDIAMOCI LA CITTA 

• Per una nuova legga contro la violen
ta sessuale 

• Per una logge per l'informazione ses
suale nella scuola 

• Per una maggiore vivibilità della città 

VENERDÌ 18 DICEMBRE ORE 18 
PIAZZA DEL CAMPIDOGLIO 
VEGLIA FIACCOLATA 

FGCI 
MOVIMENTO RAGAZZE COMUNISTE FGCI ROMA 

lNPORMAZIONKACjl.1 

HANDICAPPATI 
torniture gratuita in convenziona di: pannolini 
per Incontinenza, carrozzelle, articoli antidecu-
blto e per la riabilitazione apparecchi per la re
spirazione ed II diabete mellito. Coneoeiie sa-a-
tastse • i a m l a W a su richiesta visite di na. agenti 
a domicilio HORCHIDEA art via Alghero 12/14/16 
Profumeria Bigiotteria-Tel. 7552419-7570109. 

Metano e catòone 
invece dell'uranio? 
«A Montalto si può» 
Il cantiere di Montalto di Castro può essere trasfor
mato in una centrate pollcombustibile. Lo sostiene 
uno studio commissionato alla «Sipet* dalla Cria e 
dalla Provincia di Viterbo. Stessa potenza energeti
ca con l'uso di metano, carbone e olio combustibi
le al posto dell'uranio. Nessun impianta gii co-
t̂ rufto verrebbe buttato a mare e in più al rispar-
mierebbero miliardi. 

«UttÀUowAiiPi 

Bel Carbone, melano, olio 
combustibile al posto dell'u
ranio. La centrale nucleare di 
Montalto di Castro potrebbe 
essere riconvenite senza 
spendere un miliardo In più di 
queW smozzati, senza buttale 
a mare le strutture gli realìz-

Irsls elettrica pollcombustibi
le. Lo sostiene uno studio tec
nico commissionato alla so
cietà ricerche iSitep* dalla 
Confederazione nazionale 
dell'ertlglanato del Lazio e 
dall'amministrazione provin
ciale di Viterbo. Il progetto è 
ststo Illustralo, ieri mattina, 
nel cono di una conferenze 
stampa. Accanto al professor 
Vincenzo Naso, ordinarlo di 
.Macchine apeclsih sll'unl-
verstte la Sapienza, e supervi
sore di quesu soluzione alter
nativa, I dirigenti dell'organis
zazione degli artigiani e gli 
amministratori locali tra i quali 
Il presidente delle Provincia di 
Viterbo, Angelo Delle Mona-
che. 

Nelle situazione di stallo, 
fermi I lavori al 7IX del pro
getto di centrale nucleare, lo 
studio della «Sltep» esamina 
l'Ipotesi più drastica: riconver-
sjone. Sono cento pagine di 
dati, tabelle, relazioni compa
rali con altre ricerche. Di 
ognuna illustrano vantaggi e 
svantaggi. 

E eoal salta fuori che II man
dato «U studiare per Montalto 
l'ipotesi di riconversione a 
metano - l'ha commissionato 
Il governo all'Enea e all'Enel -
puzza di bruciato. Dove e co
me trovare milioni e milioni di 
metri cubi di gas? L'impossibi
le approvvigionamento na
sconde forse une imi 

ne •gss-vspore*. elaborata da 
un gruppo di tecnici, fra I quali 
il professor Sdubbs, su com
missione del KomUato «Me
dino di Montsllo <U Ostro** 
dsgll •Amici delle terra» ri-
ch^rebbe l'uso « 1 J turbi
ne t gas di grandi " 
e di S caldaie s re 
l'elettricità sarebbe prodonss 
coni elevati. Eppoi non ae ne 
conoscono I perieoU. •Questo 
Impianto combinato • spessa. 
Vincenzo Naso - * brillante. 
Coinvolge più macchine. Ma 
le turbine non sona abbastan
za sperimentate parlarci dira 
che sono affidabili. Sotto efor
zo, dovrebbero lavorar* esi
mila ore l'anno, chlss» cosa 
può succedere. I n i " 

riconversione che, sancita dal 
rilassimi enti di energia elettri
ca, diventerebbe u cavallo di 
battaglia del governo per ri
confermare Il nucleare? 

£ salta fuori che la soluzio-

essere costruite apposta, Ah-
con nessuno le ha prodotte.» 

Ecco perchè la Cna e l s 
Provincia di Viterbo hanno 
scelto le riconversione In cen
trale polkombustlblls. Lo di
cono I dati delle relazione -Sl
tep.. Due anni e mezzo di la
vori: tanto quanto sem per 
completare l'impianto nella 
versione nucleare. Quattroml-
lacinquecento miliardi II co
sto.' finora a Montalto ne sor» 
stati spesi tremlìenovecento. 
Per Unirla ne occorrerebbero 
altri milleottocento; totale 
5700 miliardi. Nel preventivo 
delia Cne si mette In conto 11 
recupero di molte strutture 
esistenti: la pene nucleare e I 
coni civili, che sono costati 
millecinquecento miliardi, Psr , 
costruire il metanodotto e l'o-
leodotto, per; noterulare II 
porto carbonifero di CMte-
yecchla. per rad*>pplare la 
ferrovia verso Montalto oc
corrono tremila miliardi e mi
lioni di ore Uvorattve In più. 

or&rawsrvr 
tetto, andranno dal ratnsssu 
Battaglia, e chiectatJino, un 
confronto snehs con l'EneU 
l'Enee. , < 

L'artìstico di via Saks 

Topi anche dentro le aufe 
Gli studenti occupano 
da due giorni il liceo 
m Oli studenti del I liceo 
artistico in v|a San Francesco 
di Saks hanno occupato I lo
cali della scuole La protestai 
Iniziata l'altro giorno ed e de
stinata a durare. <Mance qua-
lunque attrezzatura che In un 
liceo artistico non dovrebbe 
mancare - dicono I ragazzi - . 
Non sola anche le più ele
mentari norme igieniche non 
sono garantite, topi gironzo
lano per le classi, le mura ca
dono a pezzi.. La lotta di que-
stt studenti è storia vecchia. 
L'anno scorso avevano orga
nizzato forme dì protesta In 

diverse occasioni ed avevano 
attenuto qualcosa. Oltre alle 
promesse anche uno stanzia
mento di 500 milioni. Quei 
soldi, però, non sono malarri
vati a destinazione, mentre i 
problemi si sono aggravati fi
no a diventare mtollerabla. La 
battaglia è dunque ricomin
ciata nelle forme usuali: l'oc-
cupaziom.U protesta, a ten
tativo di attirare l'attenzione 
del ministero. A questo acopo 
una delegazione di «udenti si 
e recata Ieri rnstdna al mini
stero della PubbBcs iatruslo-
ne. 

LA NUOVA TECNOLOGIA 
MICRO-DIGITALE 

• 

MAZZARELLA BARTOLO 
V.le Medaglia D'oro 108 
ROMA - Tal. 06/3861308 

MAZZARELLA 

SABBATELLI 
Via Tolemaide 16 /18 

ROMA-Ta l . 0 6 / 3 1 9 9 1 6 
••Basa) sasxsjsjajaa^ 

« 

tra anni di garanzia 
totale 

24 pollici stereo bilingue, con televideo 
38 rate da L. 70.000 

20 
l'Unita 

Giovedì 
17 dicembre 1987 
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